

» Envía tus noticias a:
enclaseideal@gmail.com

[Inicio](#)

[Noticias](#)

[Opinión](#)

[Legislación educativa](#)

[Educación en las Artes](#)

[Recuerdos](#)

[Agenda](#)

Publicidad



Rosa María Lorenzo e Isidro Martínez ganan el I concurso internacional de poesía 'Purullena suena en jotabé', organizado por el IES 'Ribera del Fardes'

[Jun 23, 2017](#)

—

por

[Redacción](#)

en [Noticias](#)

En la jornada del jueves, 22 de junio, tuvo lugar en el IES 'Ribera del Fardes' de Purullena. el tradicional desayuno literario y la entrega de premios del I Certamen de poesía 'Purullena suena en jotabé ' que contó con la presencia del creador de la composición estrófica denominada 'Jotabé ', Juan Benito Rodríguez Manzanares.

Pese al escaso tiempo con que ha contado la difusión de la convocatoria, la primera que organiza un centro educativo, se ha recibido más de 100 trabajos presentados con gran presencia de poetas latinoamericanos, especialmente de Cuba, Puerto Rico, Chile, Méjico y Venezuela. En el acto de entrega de premios intervinieron la directora, Cecilia Díaz Marín, los profesores, Rafael Bailón y Puri Fernández, así como el alumno Alejandro Martínez que hizo entrega de un retrato al poeta realizado por él mismo.

Ganadora en adultos:

Rosa María Lorenzo (de Vigo).

Accesits :

Noel León (La Habana, Cuba).

J.Joaquín Salazar (Venezuela).

Sergio M.Moreno (Jerez, Cádiz).

Adriana Vaninetti (Argentina).

Categoría escolar:

Ganador: Isidro Martínez Porcel.

Accesits: María Felicidad López y J.Martínez Grande.

En el pasado mes de abril, Juan Benito escribía en su página de [Facebook](#):

«Queridos amigos, en 2009 liberé la primera [Documentación Formal de composición de poemas en Rima Jotabé](#), y desde entonces la misma ha hecho mucho camino, pues en algunos centros docentes de Venezuela, ya se está enseñando desde hace algunos años.

Y ahora es un IES de España, el IES Ribera de Fardes de Purullena (Granada), el primero que apuesta fuerte por la enseñanza en sus aulas de la Rima Jotabé.

E incluso va a convocar un Concurso internacional de poemas en Rima Jotabé, al que ha puesto por nombre, «Purullena suena en Jotabé», y tendrá dos líneas, una para adultos y otra para jóvenes.

¡Gracias a Rafael Bailón Ruíz, promotor de esta iniciativa, a la Directora del IES Cecilia Díaz Marín y todo el Claustro de profesores por esta apuesta total por la Rima Jotabé!»

OIR ENTREVISTA DE RAFAEL BAILÓN A JUAN BENITO:

Este navegador no puede reproducir este vídeo.
[Más información](#)

[IES Ribera del Fardes](#) [Jotabé](#)



Redacción

Ver todos los artículos de

[Redacción](#)

Comentarios